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Abstract (en)
The locking arrangement (1) has voltage-independent battery operated unit for sending a first signal from signal transmitter (6) such as fire or Smoke
detector. A triggering device (8) is adapted to receive the first signal and to transmit a second signal. A locking device (7) is provided for holding the
door (2) in closed or open position to release the door upon receipt of the second signal, so that the door is opened or closed by door operator (3).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Feststellanordnung (1) für eine Tür (2) umfassend einen Türbetätiger (3) zum Öffnen oder Schließen der Tür (2), einen
netzspannungsunabhängigen vorzugsweise batteriebetriebenen, zum Senden eines ersten Signals ausgebildeten Signalgeber (6), insbesondere
Brand- oder Rauchmelder, eine Auslösevorrichtung (8), ausgebildet zum Empfangen des ersten Signals und zum Senden eines zweiten Signals,
und eine netzspannungsunabhängig betriebe vorzugsweise batteriebetriebene, zum Halten der Tür (2) in geschlossener oder offener Stellung
ausgebildete Feststellvorrichtung (8), welche bei Empfang des zweiten Signals die Tür (2) freigibt, sodass der Türbetätiger (3) die Tür (2) öffnet oder
schließt.
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